

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Las Maniobras Navales

Interesantes manifestaciones
El ministro de Marina ha hecho manifestaciones acerca de la primera parte de las maniobras diciendo que como factores novísimos de la Marina precisa destacar la entrada de los submarinos, que han tenido a su cargo la parte más activa del ejercicio.

Agregó que otro aspecto que merece señalarse es la transmisión de las órdenes por radio, en lo cual se ha llegado a un alcance insospechado. De la distancia de tres kilómetros a que alcanzaban el telégrafo y las señales de banderas, los modernos procedimientos navales con que cuentan las unidades de la escuadra permiten comunicarse a centenares de kilómetros, sin perderse un instante del contacto con el mando. De las maniobras el año último a las que se han verificado ahora, se ha operado una notable perfección. Pero en esto—añadió—estoy aún muy lejos de conformarme.

Aumenta la satisfacción el hecho de que todo el material empleado es de producción nacional, incluso los obreros que trabajaron en las construcciones son españoles. Se puede afirmar que en este punto hemos llegado a un perfeccionamiento en las construcciones superior a nuestras posibilidades económicas.

La actitud del personal ha sido admirable y el espíritu de las dotaciones excelentes. Desde el capitán hasta el paje, todos han trabajado con el mayor entusiasmo.

Después de las maniobras los buques se repartirán en los arsenales para reparar las averías y prepararse para las maniobras próximas.

Embarca el Rey y sale para Baleares

Por telégrafo

Barcelona.—Ayer tarde embarcó el Rey en la nave capitana «Infanta Cristina» saliendo a las tres con rumbo hacia Palma de Mallorca, acompañado del Ministro de Marina.

El marqués de Estella bajó al muelle de La Paz para despedir al Monarca.

Música para todos

La Cultural ofrece al mes un magnífico concierto a sus abonados; en cambio, el Café «Málaga», antes de Piña, calle Isaac Peral, los ofrece, también magníficos, a cada momento a sus parroquianos, con el insuperable *Pantofón*, máquina parlante eléctrica que ha adquirido aquel Café en la popular «Casa Casá».

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Madrid don Tomás Asensio Molino.

—A Barcelona, don José Rojas Puig.

—Ha llegado de Alicante don Francisco Jimenez Bazo.

—De Madrid doña Ascensión Ortega García.

—De la Corte don Martín Seigas Perea.

—De Albacete ha venido para pasar con su madre unos días el Interventor del Banco de España en aquella capital don Vicente Botella y su distinguida esposa.

—De Los Alcázares han regresado don Antonio Murcia y su distinguida esposa doña Fany Bohigas.

—A Barcelona ha marchado don Manuel Carmona y su distinguida esposa doña Rosa Bowron.

—De Cabo de Palos ha regresado el abogado don Eduardo Espín con su distinguida esposa doña Antonia Cánovas e hijos.

NOTAS VARIAS

En la Iglesia de Santo Domingo, recibió el Sábado las aguas del bautismo el precioso niño que hace días dió a luz doña Elisa Alonso Masutier, esposa del Contraalmirante del Puerto don Manuel Pérez Mateos, imponiéndole los nombres de Arturo Manuel Isidoro. Ehorabuena.

—Ha dado luz con toda felicidad un precioso niño, la distinguida esposa de don Miguel Achúcaro.

Nuestra enhorabuena.

—El prestigioso director de esta Sucursal del Banco de España, don José Gómez Hernández, ha sido agradecido por el Gobierno de S. M. con la Cruz de Caballero de la Orden del Mérito Civil, a propuesta del Consejo Superior del Banco y para premiar los extraordinarios y meritorios servicios que ha venido prestando a la nación desde los cargos que ha desempeñado en su carrera.

La noticia ha sido muy bien recibida en esta ciudad, en donde tantas y merecidas simpatías disfruta, y tenemos entendido que sus amigos y subordinados se proponen ofrecerle por suscripción las insignias de tan honrosa condecoración.

Enviamos al señor Gómez Hernández nuestra felicitación más cordial.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el Notario don Juan Gironés.

JUNTA
de Protección a la Infancia
NUMERO PREMIADO AYER

162

GAS LEVANTE S. A.

ha recibido los aparatos más prácticos y económicos para usos domésticos.

Cocinando con **Gas** obtendréis limpieza, seguridad y comodidad.

PRECIOS REDUCIDOS

Exposición: Plaza de San Francisco número 23

AYUNTAMIENTO

Sesión de la Comisión Municipal Permanente del día 4 de Octubre de 1929

Presidente don Mariano Pasqual de Riquelme.

Asisten los señores Bonel, Pelegrín García Manchós, Ahijón, Ramos y Portela.

Se aprueba el Acta anterior.

Se acuerda pase al Excmo. Ayuntamiento Pleno unida a la documentación pertinente la instancia de Doña Trinidad Ripoll Maestre que solicita orfandad como hija del que fue empleado de este Ayuntamiento don Juan Ripoll Llovet.

Se desestima la petición de don Fulgencio Ros que solicita dispensa de edad para poder tomar parte en un concurso.

Pasa a la Comisión de Instrucción Pública una petición de don Antonio Enz.

Se aprueba el extracto de los acuerdos del mes pasado.

Se dá cuenta de un oficio del señor Juez de Instrucción comunicando no haber lugar al recurso interpuesto por la Cámara de la Propiedad Urbana contra la multa impuesta por la Alcaldía y se acuerda siga la tramitación correspondiente.

Se impone una multa de 25 pesetas a el propietario de la casa número 16 de la calle de Don Roque por no haber ejecutado las obras ordenadas.

Queda enterada la Comisión de un oficio del Ateneo expresando su gratitud al Ayuntamiento por las pruebas de atención que de él ha recibido.

Se concede una subvención a don Joaquín Martínez para estudios en el Seminario de Murcia.

Se proroga por un año más la subvención concedida a don Leandro Bernal.

Se concede autorización para instalar un puesto en el mercado a don Juan Periego.

Se accede a la petición de don Juan Ibañez de que desea preclatar un carro.

Se reconoce un crédito a don Emilio Barceló por las obras ejecutadas en la carretera de La Aljorra al Albuñón.

Se acuerda dar las gracias a el Superioridad por la cesión de Castillo de los Moros.

Se aprueba una relación de jornales del personal eventual de arbitrios.

Se aprueban las cuentas de la semana.

El señor Alcalde da cuenta de la delación del Jefe de Sección de este Ayuntamiento don Carlos Valdovinoso, y se acuerda que conste en acta el sentimiento por su muerte y que en razón a los méritos contraídos por tan probo funcionario que se le abonen los gastos de entierro y de nicho a perpetuidad.

El señor Interventor da cuenta del Congreso Municipalista de Palma y transmite al Alcalde el encargo que recibió de saludarle en nombre del Alcalde de Palma.

La Comisión queda enterada y se acuerda oficiar al citado Alcalde.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación, sólo informar al público.

Cine Sport.—Hoy «Ana Karenina» por Grete Garbo y John Gilbert.—Sección desde las 5 de la tarde y los días festivos desde las 4.

Conferencia de la tarde

(Por telégrafo)

Los Reyes en Barcelona

Barcelona.—Se ha celebrado el acto de la bendición de la bandera que las corporaciones marítimas ofrendan a la Subinspección de Carabineros.

El acto tuvo lugar en el Paseo de Gracia.

Bendijo la insignia el señor Obispo doctor Miralles.

Formaron los cuerpos de la guarnición y desde una tribuna presenciaron el acto los Reyes con los ministros de la Gobernación y de Marina, personalidades y autoridades.

Los Reyes y Altezas fueron objeto de grandes ovaciones.

La Reina hizo entrega de la bandera al coronel señor Pérez Nuñez.

Terminada la misa se efectuó el desfile de las tropas que resultó brillantísimo.

Antes de marchar el Rey en el «Infanta Cristina» recibió un telegrama de Hidemburg agradeciéndole el pésame por la muerte de Stressemann.

Accidente de Aviación

Madrid.—Un aeroplano pilotado por el sargento Herrero, llevando por tripulante a una señorita, se elevó en Cuatro Vientos.

Al observar el piloto que el motor no funcionaba intentó aterrizar.

El aparato dió dos vueltas de campana y cayó en las proximidades del Puente de Toledo, que dando invertido y los pasajeros debajo.

Estos salieron ilesos y el avión quedó completamente destruido.

Estella en Barcelona

Barcelona.—Ayer llegó a esta ciudad el jefe del Gobierno acompañado de su ayudante y del barón de Casa Dava illos.

En los pueblos del tránsito fué saludado por las autoridades y el vecindario le tributó sendas ovaciones.

El Gobernador civil con el jefe de policía salió a esperarle al límite de la provincia.

En la estación de Francia le esperaron el general Martínez Anido, capitán general, alcalde, presidente de la diputación, Rector de la Universidad y todas las autoridades y personalidades extranjeras que se hallan aquí con motivo de los actos de los Congresos de la Exposición Internacional.

Se dirigió la comitiva a capitania general donde el marqués de Estella preparó los decretos que habia de poner a la firma del Rey, marchando seguidamente

Información

de Ejército

Del Gobierno Militar

Regresado a esta plaza el Excmo. señor General 2º, Jefe de la misma don Angel García Benitoz se ha hecho cargo del mando de ella y del de la provincia.

—En los cuerpos de esta plaza se ha celebrado la fiesta del Libro Español en la forma que se dispone el artº 6º, de R. D. de 6 de febrero de 1926 (D. O. n.º, 32).

Diario Oficial

Desestima instancia de Juan Soto Muñero citando reintegro en Carabineros.

—Ascienden a Alférez el Suboficial del Regimiento de Artillería de Costa n.º 3, don Francisco Avila Zipata y a Teniente el Alférez del regimiento 1ª Infantería Sevilla n.º 33 don Bolla Melgarejo.

Solemnes cultos

En la parroquia de Santa María de Gracia, se celebró ayer tarde solemne función en honor de la Virgen del Rosario, predicando con gran elocuencia el señor Cura Económico don Tomás Collados.

Terminó la fiesta con lucida procesión por el interior del templo, con numerosa concurrencia.

Terminó ayer en la Iglesia parroquial del Sagrado Corazón de Jesús el solemne triduo a Santa Teresita del Niño Jesús, cuya preciosa imagen venerada en la capilla de la Purísima fué donada a este templo por la distinguida y piadosa señorita Teresita Gutiérrez Criado, promotora también de estos hermosos cultos.

Tuvo lugar por la mañana misa cantada y por la tarde, como las anteriores, ocupó la sagrada cátedra el muy elocuente capellán de la Armada Dr. don Antonio Gutiérrez Criado.

El altar de la Santísima de nuestros tiempos lucía precioso adorno y la numerosa concurrencia de fieles puso de manifiesto lo popular de esta devoción.

al Palacio de Pedrables donde almorzó con la Familia Real.

También se sentaron a la mesa con Estella el general Martínez Anido y el contralmirante señor García de los Reyes.

Por la noche cenó en el Hotel de Oriente y asistió al banquete con motivo de las fiestas de los Carabineros.

A las diez de la noche se entregaron a los periodistas los decretos firmados por el Rey, entre otros autorizando al ministro del Trabajo para hacer un viaje a Ginebra, la concesión de grandes cruces con motivo de la Exposición de Sevilla, la creación de grupos escolares, el nombramiento de los vicerrectores de las Universidades de Zaragoza, Valladolid, Oviedo y Granada y el nombramiento de varios magistrados y jueces.